
Assemblée Générale - AVENIR - 2020 

 
Présents : Valérie Harignordoquy, Alice Leicigueçahar, Ludivine Mignot, Claire                 
Vincens, Xavier Cabillon, Virginie Hervieu, Geneviève Ambal, Bertrand et                 
Paulette Olinet, Cathy Hargain, Julie Pons, Stephanie Mariaccia, Alexandra                 
Lans, Emeline Dumont 
Excusés : Mary Auzeral, Nicolas Bonange, Madeleine et Pierre Gauthun,                   
Nicolas Dumont 
 
Introduction de la Présidente à 18h45 
Election du bureau le 28/01/2020 
Présidente : Ludivine Mignot 
Vice présidente : Claire Vincens 
Trésorière : Stephanie Mariaccia 
Secrétaire : Emeline Dumont 
 
Bilan d’activité et perspectives 
 

- Le réemploi solidaire pour Garazi         
Baigorri : Lokala 

 
Convention avec le Tube à Essai de Tarnos pour l’encadrement                   
administratif de Lokala. Elaboration du cadre de référence de Lokala                   
avec définition des valeurs : environnement, résilience, partage,               
solidarité, humanisme, travail, éthique, ancrage territorial. 
 
Convention avec la CAPB pour la mise à disposition de l’ancien local                       
de Lagun en cours d’écriture. 
 
Subvention TEE de la CAPB prolongée jusque juin 2021 pour                   
l’utilisation (investissement). 
Réponse à l’APP Lotura de la CAPB faite en octobre 2020 : 3500 euros                           
fléchés pour l’embauche au sein de la recyclerie. 
Présentation d’un projet au budget participatif 64, réponse le 18 janvier. 
https://www.sudouest.fr/2020/12/18/sept-projets-soumis-au-vote-8204
095-4385.php 
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Réponse à l’APP Ademe pour la création de recyclerie faite en                     
décembre 2020, réponse en février 2021. 
 
Plusieurs ateliers ont été menés en juillet (fabrication de parking vélo à                       
partir de palettes) et en septembre (teinture végétale). Les adhérents y                     
ont participé pour une adhésion dont le montant est proposé libre. 
 
 
Partenariat avec la section bois du lycée pour réutilisation de meubles                     
désuets en cabanes et arbres à chat pour Lumatxa. 
 
Bixoko mandaté pour créer un visuel pour la Lokala. 
Site internet Lokala.eus créé par Goxoclik, partenaire 2.0 depuis le                   
début d’AVENIR. 
Aurélie Faucon stagiaire de Avenir pour Lokala : 120h d’animation. 
 
Perspectives :  
 
Presentation du cadre de référence du projet aux parties prenantes                   
(associations et institutions partenaires) à partir de fevrier 2021.                 
Partenariat avec le CIAS et Etorbide à envisager également. 
Réflechir à un label environnemental. 
 
Embauche d’une personne en CDD à temps partiel à partir de mi                       
février. 
 
Participation aux réunions Tube à essai tous les 3ème mardis du mois                       
après midi, des formations sont également suivies par les différents                   
membres bénévoles du groupe “administratif-juridique”. 
 
Atelier teinture végétale pour continuer la banderole « LOKALA » en                 
tissu pour habiller notre local. 
Atelier couture pour réaliser le patchwork « Lokala ». 
 
Ateliers d’enduits, peinture et divers travaux dans le local. 
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Ouverture été 2021 pour les adhérents. 
 
   
 
- Achats groupés GaGaBai 
 
 
 
Le site internet https://www.monepi.fr/epigagabai , après adhésion, 
vous permet de commander les produits 4 fois dans l’année avec 
collecte auprès de l’alimentation Paris. 
 
(attention après 15 jours les produits seront remis en vente). 
 
En 2020, 19 familles adhérentes et plus de 60 produits référencés :                       
farines, légumineuses, huiles, pâtes, kiwis, lessives, savons et               
soins  
 
Perspectives : Adapter les produits proposés selon les besoins et la                     
motivation des adhérents, en concordance avec les disponibilités sur le                   
territoire. 
Abandon du Monepi qui reste peu intuitif et particulièrement complexe                   
à utiliser (pour les administrateurs et pour les adhérents). Privilégier un                     
tableur Excel pour lequel une communication spéciale sera envisagée. 
 
- Broyage-paillage 
 
https://www.sudouest.fr/2020/11/09/des-dechets-verts-a-mieux-valoris
er-8057221-4385.php 
 
Depuis 2018 AVENIR participe à la Semaine Européenne de la                   
réduction des déchets SERD en proposant aux particuliers et                 
communes de valoriser leurs déchets verts au jardin. 
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Bilan 2020 : Présentation de l’intérêt du paillage, mulching et                   
compostage des déchets verts en partenariat en Visio conférence avec                   
Bil Ta Garbi fin novembre 2020, organisation de 6 chantiers avec Peio                       
Camou, représentant environ 250 m3 de déchets broyés . Le broyât a                     
été principalement utilisé comme paillage sur place ou à proximité, et                     
une partie compostée. Les bénéficiaires sont 35 particuliers et 6                   
communes du pôle territorial de Garazi Baigorri. 
Des fiches et panneaux de 7 flores sauvages ont été créés pour                       
diffusion et utilisation sur un sentier botanique prévu au printemps 2021                     
avec KOMedia et Saint Jean accueille. 
Une vidéo a été réalisée sur le projet par Kanaldude. 
 

- Actions civiques  
 
Notre association est investie dans les actions de sensibilisation du                   
grand public pour la préservation de notre environnement : 
 
• Journée des associations à Saint Jean Pied de Port le 5 septembre :                         

moment d’échanges entre public, adhérents et autres associations 
Renouvellements de cotisations. Présentation des projets : 

- Lokala, palettes transformées 
- Testeur d’humidité 
- Broyage, gagabai 

 
• Participation aux commissions avec la mairie de Saint Jean Pied de 

Port : représentante Ludivine, une réunion en juillet. 
 
Perspectives : participation aux commissions du Conseil de               
Développement du Pays Basque (Nicolas et Bertrand) 
Participation au marché de printemps de la vallée de l’Hergarai                   
organisée par les Ateliers du temps libre le 1er mai 202. 
Participation au budget participatif de la commune de St Jean Pied de                       
port. 
 
- Partenariat Sugarai et Testeur d’humidité 

Page 4 sur 6 



Assemblée Générale - AVENIR - 2020 

 
Avenir est partenaire de la SCIC Sugarai depuis 2015 et a investi dans                         
plusieurs parts. 
 
Intérêt : un producteur de bois énergie local . 
C’est la première coopérative d’énergie labellisé bas carbone.  
 
Avenir a acheté cet été un appareil permettant de mesurer le niveau de                         
séchage des bûches et des plaquettes. Les clients de Sugarai                   
présentent des exigences quant au niveau de séchage du bois                   
(déterminant l’efficacité énergétique du combustible et l’émission de               
particules fines). 
 
Cet appareil est un testeur d’humidité qui est mis à disposition de                       
Sugarai et de nos adhérents. 
 
300 € participatif ont été trouvés à ce jour sur les 1200 dépensés.                         
L’objectif est de lancer une plateforme de financement participatif pour                   
cet achat afin de le promouvoir. 
 
Une démonstration a été réalisée lors du forum des associations de                     
Saint Jean Pied de Port. 
 
Validation par l’assemblée générale (cf questionnaire) 
 
Remarques diverses insérées dans le corps du texte. 
 
 
Présentation du budget 
 
 
Cf document “Bilan 2020 et prévisionnel 2021” qui est requalifié de                     
compte de résultats. 
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Vote du budget par AG (cf questionnaire) 
Ouverture d’un compte au Crédit Agricole pour Lokala. 
 
Elections du conseil d’administration :  
 
Candidatures : Cathy Hargain, Julie Pons, Stéphanie Mariaccia, Claire                 
Vincens, Ludivine Mignot, Nicolas Dumont, Emeline Dumont,  
 
Vote du CA (cf questionnaire) 
 
Questions diverses :  
Recruter pour un CA paritaire homme femme! Des 
candidats? 
 
 
Fin de la réunion à 20h30 
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Ludivine MIGNOT Présidente


Claire VINCENS Vice Présidente


Stéphanie MARIACCIA Trésorière


Emeline DUMONT Secrétaire


